

Presseinformation Datum, 13. Mai 2013

Der Grünzug Neue Vahr Süd an der Carl-Goerdeler-Straße wird überarbeitet.

Wirklich attraktiv ist er nicht mehr, der Grünzug an der Carl-Goerdeler-Straße, deshalb bekommt er jetzt eine Schönheits-OP. In den kommenden Monaten erfährt er eine umfangreiche Sanierung, in deren Verlauf er sich in eine ebenso optisch ansprechende wie funktionale Grünanlage verwandeln wird.

Der Grünzug erstreckt sich auf einer Fläche von 2,7 ha zwischen der Kurt-Schumacher-Allee im Norden, der Rennbahn im Süden, den großen Wohnblöcken an der Karl-Goerdeler-Straße im Osten und der Julius-Leber-Straße im Westen.

Drei wesentliche Verbesserungen hat die Planung sich zum Ziel gesetzt:

- Eine großzügige, zusammenhängende Gesamtgestaltung durch Rückbau störender Zäune und Wälle sowie eine offenere Bepflanzung.
- Die Einbindung des alten Bolzplatzes. Er wird als offene Rasenfläche hergerichtet, die sich für vielfältige Freizeitnutzungen anbietet.
- Eine verbesserte Zugänglichkeit und Durchlässigkeit der Grünanlage durch Neuordnung und Sanierung der Wegeverbindungen.

Zusätzliche werden neue Sitzplätze hergestellt.

Die Bauarbeiten beginnen in dieser Woche und dauern voraussichtlich bis zum bis zum Oktober 2013.

Der Umweltbetrieb Bremen bittet um Verständnis, dass es in dieser Zeit zu Einschränkungen in der Parknutzung kommen kann.

## Redaktion:

Weitere Informationen gibt Ihnen gerne: Umweltbetrieb Bremen, Kerstin Doty

Telefon: 0421 361 5420 Mobil: 0151 5272 9426

Mobil: 0151 5272 9426 E-Mail: kerstin.doty@ubbremen.de